Ein perfekter Ort für Kunst und Begegnung

Das «Kulturparkett» lockte viele neugierige kunstinteressierte Besucher an. Ausgestellt wurden Bilder und Schmuck.

Nathalie Eggen

Die letzten Sonnenstrahlen erhellen den dunklen Parkett, und die Bilder an den Wänden erscheinen in einem speziellen Licht. Der ausgestellte Schmuck glänzt, und die musikalische Umrahmung der Levin Deger Jazz-Band macht die Vernissage zu einem besonderen Anlass. Der Anlass ist die Einweihung des «Kulturparketts» an der Zürcherstrasse in Kempraten. Mit einer Bilderund Objektausstellung soll das neue Projekt ins Leben gerufen werden.

Das Ehepaar Deger bietet in seinem privaten Haus einen Kellerraum für Künstler und Musiker an. «Es ist ein Angebot und gleichzeitig ein Sprungbrett für Künstler. Hier haben sie Platz, ihre Werke zu präsentieren», sagt Yasar Deger, Mann des Hauses. Gleichzeitig möchten sie den Kulturaustausch fördern.

Als Eröffnung des Abends spendierte das Ehepaar Deger einen Apéro mit türkischen Spezialitäten. Die zahlreichen Besucher tauschten in einem schönen Ambiente rege Gespräche über Kunst aus. «Wir wollten einen Ort der Begegnung schaffen. Dies ist uns eindeutig gelungen», freut sich Adriana Deger. Der Hauptakteur der Vorstellung war der Rapperswiler Künstler Martin Arnold Rohr, der auch überregional einen Namen hat. Er ist für seine grossformatigen abstrakten Bilder bekannt, die oft auch ohne Titel stehen. Die Idee des «Kulturparketts» findet der Künstler sehr gut: «Es ist ein wunderschöner Raum. Auch die Architektur passt zur Kunst», meint der Künstler.

Im gleichen Raum stellte Meral Deger aus Istanbul ihre Schmuck- und Glasobjekte aus. Sie feierte bereits ihre vierte Ausstellung in der Schweiz. Ihre neuen Kreationen bilden die Kollektion «Natur». Die Natur reflektiert sich in den Linien der Schmuckstücke und Glasobjekte. Auch Details aus früheren Kulturepochen platziert die Künstlerin in ihrer Ausstellung.

Öffnungszeiten der Ausstellung: Sa, 22. 9., 15–19 Uhr, So, 23. 9., 13–17 Uhr, Fr, 28. 9., 18–21 Uhr, Sa, 29. 9., 15–19 Uhr, Finissage: So, 3o. 9., 13–17 Uhr. www.kulturparkett.ch



Der Rapperswiler Künstler Martin Arnold Rohr stellt mit Meral Deger im neuen «Kulturparkett» aus. (Nathalie Eggen)